SAINT-JEAN-DE-BRAYE

Les seniors du foyer Chavanneau visitent le Sénat



DÉCOUVERTE. Quarante-cinq seniors du Foyer Chavaneau ont eu le privilège de découvrir le sénat avec Jean Pierre Sueur.

Quarante-cinq résidents du foyer Chavaneau ont, récemment, eu le privilège de partager une belle journée à Paris.

Tôt le matin, dès leur arrivée dans la capitale, une visite du jardin du Luxembourg a donné le ton de cette journée pleine de surprises. Accompagnés d'Olivier de la Fournière, premier adjoint, et de Ghyslaine Hurot, conseillère déléguée aux personnes âgées, nos visiteurs du jour se sont extasiés, à l'orangerie, devant une exposition de peintures sur la couleur des plantes.

Un premier moment fort avec la découverte des douze plantes teinturières, en parcourant un chemin tracé autour des 102 statues présentes dans le parc.

Après un déjeuner salutaire au cœur de ce jardin de près de vingt hectares, Jean-Pierre Sueur est venu à leur rencontre dès leur entrée au Sénat. Le sénateur du Loiret a ensuite été leur guide de la salle du livre d'Or et de la bibliothèque.

Les senios assis sur les bancs des sénateurs

Alors qu'une présentation très détaillée de l'hémicycle et des séances leur était offerte, les seniors ont pu s'asseoir sur les bancs des sénateurs et ministres. Ils ont ensuite suivi avec beaucoup d'intérêt une séance de questions au gouvernement depuis la partie réservée aux visiteurs.

Jean-Pierre Sueur a finalement accompagné le groupe devant l'escalier d'honneur du Palais du Luxembourg pour la traditionnelle photo souvenir.